Repositorio RPsico

http://rpsico.mdp.edu.ar

Boletín de Relaciones Internacionales de la Facultad de Psicología Año 2011

2015-09-30

Boletín Relaciones Internacionales: Octubre 2011

Guarín, Margarita

http://rpsico.mdp.edu.ar/handle/123456789/361

Descargado de RPsico, Repositorio de Psicología. Facultad de Psicología - Universidad Nacional de Mar del Plata. Inni

Relaciones Internacionales

Facultad de Psicología

Boletín Nº 3

En este boletín Nº 3 tenemos el agrado de compartir con ustedes la siguiente información:

- III Mesa de Relaciones Internacionales, Tucumán. El día viernes 16 de septiembre de 2011, en el marco del Congreso de Psicología de Tucumán, se llevó a cabo la III Mesa de Relaciones Internacionales de AUAPsi,
- Resultado Convocatoria del Programa ESCALA
- Convocatoria Escala Docente

Para ampliar esta información, por favor descargar el archivo adjunto.

Margarita Guarín

Asistente de Relaciones Internacionales Facultad de Psicología 20/10/2011



• III Mesa de Relaciones Internacionales, Tucumán.

El día viernes 16 de septiembre de 2011, en el marco del Congreso de Psicología de Tucumán, se llevó a cabo la III Mesa de Relaciones Internacionales de AUAPsi, que se prolongó desde las 9 hasta

las 13 hs.

Esta reunión contó con la participación de los coordinadores de Relaciones Internacionales de las

Facultades de Psicología de las siguientes Universidades: Universidad de la República de Uruguay (Udelar), Universidad Nacional de Tucumán, Universidad Nacional de Córdoba, Universidad

Nacional de Rosario y la Universidad Nacional de la Plata. Por nuestra universidad participó la Dra.

Patricia Weissmann, como secretaria de postgrado y relaciones internacionales.

La III mesa de Relaciones Internacionales fue el espacio propicio para comentar y dar a conocer

los proyectos comunes que venimos desarrollando. De esta manera la Dra. Weissmann presentó el Proyecto "Movilidad Académica para la Integración MAPI" que nos fue aprobado bajo el marco

de la convocatoria Movilidad Docente del MERCOSUR. Con relación a este proyecto, se definió el

cronograma conjunto de trabajo.

Igualmente se abordaron temas tales como la estructura y funciones de los diferentes órganos de

Relaciones Internacionales de cada Facultad, los modos de reconocimiento de estudios de

estudiantes propios realizados en universidades extranjeras, los requisitos para la admisión de

estudiantes extranjeros de grado y de posgrado y los criterios de selección de los estudiantes

viajeros. Se destacó la importancia cada vez mayor que se está asignando a las actividades de

extensión y de asistencia psicosocial en los programas de intercambio y el impulso a la integración

MERCOSUR y Latinoamericana.

Finalmente se acordó que la próxima reunión (IV Mesa de Relaciones Internacionales de AUAPsi)

se llevará a cabo en Mar del Plata, el día viernes 2 de diciembre desde las 9.00 hs., en

dependencias de la Facultad de Psicología, en el marco del V Congreso Marplatense de Psicología.

Resultado Convocatoria del Programa ESCALA

El pasado 30 de septiembre se dió cierre a la convocatoria del Programa Escala Estudiantil 2012,

bajo la cual se otorgó a la Facultad de Psicología una plaza de intercambio para enviar y recibir un

estudiante con la Universidad de la República de Uruguay (UDELAR).

En esta convocatoria se presentaron 7 aspirantes de nuestra Facultad. Teniendo en cuenta el

orden de meritos y los criterios de selección establecidos por el programa los resultados fueron

los siguientes:

Titular: Paula Peláez

Suplente primera: María Belén Mari

Suplente segunda: Lucrecia Pili

Felicitamos a la alumna seleccionada y esperamos que este intercambio sea la oportunidad propicia para el enriquecimiento profesional y personal de la estudiante y para la profundización de nuestras experiencias de intercambio entre universidades.

Convocatoria Escala Docente

Nos permitimos informar que en la actualidad se encuentra abierta la convocatoria para el Programa Escala Docentes 2012. El plazo para la presentación de postulaciones es hasta el viernes 18 de noviembre a las 12 hs. en la Subsecretaría de Posgrado y Relaciones Internacionales.

La Facultad de Psicología tiene asignada una plaza anual para este programa. La presente convocatoria es para viajar en el 2º semestre de 2012, a dictar un curso de una semana de duración en alguna de las universidades que forman parte del grupo. Los interesados tienen que gestionar la invitación de la Universidad de Destino, que debe estar firmada por el Delgado de AUGM en esa Universidad.

Para más datos pueden consultar la página web de la Asociación Universidades Grupo Montevideo (AUGM) y/o mandar un mail a coordpos@mdp.edu.ar o mar.guarin@gmail.com.